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２０２４年 ６月 ６日 第１８７０回 例会 

司会ＳＡＡ 勝沼 研さん 

★本日の出席者  ５０名中３０名（欠席２０名） 

 

★今週の出席率  ６０．００% 

 

★ビジター（１名） 

2023-24年度第５分区ガバナー補佐 

 原 信博さん（長岡東 RC） 

 

★米山記念奨学生（２名） 

周 燕妮（シュウ エンジ）さん 長岡技術科学大学 

レイナ ロペス,エルウィン オシエルさん 

             長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★国歌斉唱   君が代 

 

★会歌斉唱   奉仕の理想 

 

★米山奨学生のご紹介 フェローシップ 島村 正人さん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 長谷川 繁さん 

皆さん、こんにちは。 

まんずもって、本日は原ガバナー補佐、ご参会いただ

きましてありがとうございます。 

来週は長岡西 RC のゴルフコンペと移動例会というこ

とで、参加をされる方はよろしくお願いいたします。 

私はゴルフコンペに向けて、昨年からゴルフを始めまし

て、先日、仲間うちで小千谷に行ったときに、父親のお

古のアイアンセットを使っていますが、7番アイアンが

ダフった時にヘッドが飛んでいきました。日頃のダフり

の積み重ねなのか７番アイアンが途中から使えなくな

り、その日は午前中どこかに 8 番アイアンを置いてき

て、午後からは７番 8番アイアンが

無いという状況でした。ヨネック

スさんで、アイアンのフィッティ

ングをしてもらおうかと思います

が、来週のコンペには間に合わな

いかもしれませんので、来週は弟

から借りて出ようと思います。 

それから、本日はお手元に『ロータリーの友』が届い

ていると思いますが、ロータリー親睦活動の特集に、長

岡東 RC の現会長 上村宏さんのヘビメタの活動が特集

されています。上村会長はパワフルな方で先日、お会い

した時に「この記事出るよ」と教えていただきました。

これは、自分から投稿をしたのではなく、ヘビメタの活

動のＲＭＦ（ロータリーアン メタルヘッド フェローシ

ップ）世界のヘビメタが好きなロータリーアンが集うと

ころらしいのですが、日本からは 2人しか会員が居ない

そうで、もう一人の会員の方に会いに行ったところを

Facebook に載せていたところ、友誌の編集者の目にと

まり取材をさせて欲しいと、この記事ができるに至った

そうでございます。こういった活動もロータリーであれ

ばこそだと思いますので、何か趣味でロータリーアンと

繋がるのも良いですね。 

□ 事務所／〒９４０－００７１ 長岡市表町 3 丁目 1-8 リナシエビル 3 8 階 

    電話 0258-33-7005（代） FAX0258-36-1042  E-mail：naga-wrc@isis.ocn.ne.jp 

□ 例会場／新潟県長岡市千秋 1 丁目 1000-1 長岡ベルナール２F 電話 0258-29-0101 

□ 例会日／毎週木曜日 12：30～13：30 

□ 創 立／1983 年４月２９日 ＲＩ加盟承認 1983 年６月１０日 

□ 会長 長谷川繁 / 幹事 村上揚市郎 / ＳＡＡ委員長 渡辺雅志 

                  ２０２3-２4 年度国際ロータリーのテーマ 

         「世界に希望を生み出そう」  

          



最後にもう一点ですね、先月、少しお願いをしていま

したが、フードバンク長岡への寄付について、もう、お

持ちいただいた方もいらっしゃいますが、来週中にはい

きたいと思いますので、これから持って来ても良いとい

う方は、事務局の方にお持ちいただきたいと思います。 

それでは、ニコニコ情報でお話をさせていただきたい

事もございますので、会長挨拶は以上です。本日もよろ

しくお願いします。 

 

★お客様のご挨拶 

2023-24年度第５分区ガバナー補佐   原 信博さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告         幹事 村上 揚市郎さん 

➢ 6/1（土）地区研修・協議会のお礼状が届きまし

た。 

➢ 5/19（日）分水 RC創立 50周年祈念式典お礼状が

届きました。 

➢ ロータリー大阪・関西万博 

 開幕祭（第 2660地区）の 

ご案内が届きました。 

2025年４月１２日（土） 

大阪国際会議場 

開会式 16：30～・懇親会 18：30～ 

ご興味のある方は事務局に 

お願いします。 

➢ ６月のロータリーレート＝１５７円 

➢ 本日は例会後に理事会があります。 

 

★米山奨学生に奨学金の贈呈 

  

★米山奨学生近況報告 

・周 燕妮さん 

皆さん、こんにちは。周です。 

今日は良い報告を皆さんにしたいです。今年の 3月に

熊本で日本セラミックス協会の 2024 年の年会に参加

をして私の研究を発表しましたが、先日受賞をしたと

連絡がありました。優秀発表賞を受賞し、更に村田製

造所さんから賞をいただきました。それから、今の研

究については、４月中に最後の卒業をする際に発表を

して、もしかしたら８月の月末に学会に参加をするこ

とになるかもしれません。 

先日は仙台に行って、これから就職をする予定の会

社の内定者向けの見学に行きました。会社は凄く広く

て綺麗な環境ですし、毎日大勢の人が通勤しています。

正社員、派遣社員、協力企業の社員で約 4,000人位の

人が通っています。私は会社にとって、とても小さな

存在だと感じていますが、将来はどこまで会社に貢献

できるのか、どこまで自分が行けるのか、将来は半導

体の発展に貢献出来るのかなどと考え始めました。そ

して、今は確実に努力することが大事と意識をして卒

業に向けて頑張っています。 

 残り数か月ですが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

・エルウィン レイナさん 

皆さん、こんにちは。エルウィンです。お世話になっ

ております。近況報告をさせていただきます。 

３月に就職先が決まりした。社名は清水建設という 

大手ゼネコンです。簡単に説明をすると、日本国内と

海外のいろいろなインフラプロジェクトを管理する

会社です。私の仕事は施工管理者として働く予定です。 

先ず、国内のいろいろなインフラプロジェクトに参加 

をした後に、海外のプロジェクトに参加をしたいです。 

理由はグローバルなエンジニアになりたいからです。 

学生生活では、研究で忙しくしています。私の研究 

テーマは、電力施設コンクリート系の研究で面白くな

いテーマですが、インフラ企業にとっては維持管理で

重要なテーマです。私と一緒に研究をしている会社は

東京電力さんです。残りの学生生活では、語学力向上

の 2つの目標があります。一つ目は日本語で、日本で

働く予定があるので、敬語・尊敬語・文法をもっと勉

強をします。二つ目は英語で TOEIC スコア 825 点な

ので、900点以上を目指します。頑張ります。 

以上です。よろしくお願いします。 

 

★委員会報告 

・ＳＡＡ              勝沼 研さん 

先月のニコニコ BOXへの投入額は、32,000円でした。

皆さまのご協力をありがとうございました。 

 

★ニコニコ情報 

・2023-24年度地ガバナー補佐 原信博様よりご投入を

いただきました。 

 

・長谷川繁さんより 

「会長挨拶の時に少しゴルフの話をしましたが、実は

私の知り合いにプロゴルファーが１人おりまして、

北村晃一さんで、行列のできる法律相談所の北村弁

護士の息子さんです。先日、プロのツアーで念願の

初優勝をしたということで、そのニコニコの投入で

ございます。彼は大学の同じサークルで野球をして

いまして学年は 1年下ですが、けっこう私の家に入

り浸っていまして、親友と言っても良いんじゃない

かと思います。野球では神奈川 桐光学園のレギュラ

ーで甲子園にも出ており、運動神経は凄く良かった

んです。卒業してからも機会があれば飲みに行った

りしていたんですが、先日、悲願の初優勝をしたと

ネットで見つけたので、お祝いメールを送り、ニコ

ニコ情報でも是非紹介しようとご紹介をしました。



私も彼にゴルフを習ってもう少し上手なれればと思

います。」 

 

・長谷川啓一さんより 

「米山記念奨学カウンセラーより感謝を込めて、西 RC

の皆さま、いつもありがとうございます。周さんは近況

報告のとおり頑張っています。」 

 

★お祝いの日 

・誕生日 

中村 和文さん  ５日   

善財 康行さん   １日 

平石優介さん  １４日 

ご夫人・ご主人 

西方 太地夫人 愛恵さん  ２３日 

北國 真哉夫人 緑さん   ２６日 

  佐山武志さん 美香さん   ２７日 

・結婚記念日 

  山田 雅昭さん 明美さん ３０日 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

■２０２３-２４年度 第 11回理事会 報告 

2024年 5月 9日（木）13：30～14：00 

長岡ベルナール 2階チェルシー 

 

1. 退会届の提出について 

三条正道さんから提出の６月末退会届を受理。 

2. 年間の出席報告およびニコニコＢＯＸ投入の見直し

について 

長谷川会長から提案があり、6/20 の臨時年次総会に

てメンバーに諮る。 

3. 次年度会長ノミニーについて 

検討中。 

4. 次年度 事業計画、年次収支予算の案について 

近藤会長エレクトから各案の説明があり、6/20 の臨

時年次総会にてメンバーに諮る。 

5. ロータリー財団特別寄付の金額について 

次年度の R 財団特別寄付について、メンバーの意見

を伺いたい為にアンケートを実施する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 長岡西 RC親睦ゴルフコンペ ６月１３日（木） 

於；ヨネックスｃｃ 

 

■ 近藤年度非公式理事会 ６月１３日（木）書面表決 

 

■ フードバンク長岡に飲食物等を寄贈 ６月１４日（金） 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 メンバーの皆さまからお持ちよりいただいたお品物は 

長谷川会長が代表して訪問し、寄贈いたしました。 

 ご協力をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 6月 20日(木) 例会のメュー 

小鉢 焼茄子のひたし （小麦・えび） 

煮物 もろこし飛竜頭 （小麦・卵） 

強肴 長岡ポークの旨煮 彩りみぞれソース 

（小麦・卵） 

食事 新生姜の炊き込み御飯（小麦） 

汁物 冬瓜と順才の味噌汁 （小麦） 

デザート 梅ゼリー寄せと水ようかん 

※内容に変更が出る場合がございます 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 ６月 20日（木） 

12：30～ 臨時年次総会 

於；長岡ベルナール ２階チェルシー 



 

 

❤２０２４年６月１３日（木） 

第１８７１回例会 報告 

移動例会 

会 場： 料亭・宿 新喜光 

時 間： 18：00～ 

ＳＡＡ 勝沼 研さん、フェローシップ 伊藤暢さん 

 

☆点鐘 

☆会長挨拶          会長 長谷川繁さん 

 

 

 

 

 

 

☆幹事報告・委員会報告・ニコニコ情報は次回例会にて。 

☆点鐘 

☆懇親会 

・乾杯 小林幸夫さん 

 

 

 

 

 

 

・長岡西 RC親睦ゴルフコンペ表彰式 

優勝 勝沼 研さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

準優勝 細川 恭一さん  第３位 山田 嘉純さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・中締 勝沼 研さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊伊藤建設社長伊藤芳也様より、 

日本酒の差し入れを 

いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 


